



❀あと2日！げんきわくわくうんどうかい❀

あと2日で幼稚園の運動会、そして来週末は、金池小学校の体育発表会に参加します！朝夕うーんと肌寒くなってきましたが、体調に気をつけながらみんなで元気いっぱい臨めるといいなと思います。

運動会が近づくにつれ、子どもたちの気持ちが高まってきています。ゆり組は、昨年の経験から、言葉の係や道具の準備や片付けの必要性に気付き、僕たちがやりたい！と張り切っています。競技以外のそういった子どもたちの姿からも、成長が感じられます。そして、カラーガードの堂々としたカッコいい姿！！楽しみにしてください。さくら組は、おうちの人が見に来てくれることをとても楽しみにしています。怪獣になって、卵から飛び出し、元気いっぱい表現する姿（個性が見えて、みんなそれぞれ可愛いです）、みんなでバルーンに挑戦する姿。こちらも楽しみにしてくださいね。

最後は、おうちの人と一緒に親子ダンスがあります。当日は、どうぞよろしくお祈りします。



運動会では、ゆり・さくらのお相手さん（2～3人組）と、一緒に踊ったりボール運びをしたりします。



ゆり組は、絵本で調べたりクラスで話し合ったりして、この時期に植えて育てられそうな野菜を植えました。

ブロッコリーやほうれんそう、水菜、かぶ、ミニ人参をプランターに植えました。種の形をじっくり見て、どんなふうに育つのかな？と楽しみにしながら植えました。今週、とってもかわいい芽が出てきています。



好きな遊びやクラスの活動で、染め絵を楽しんだり、自分の顔を絵の具やパスで描いたりした子どもたち。「運動会に飾りたい！」



実習生は、25日までいてくれます。

